



Erleuchtet

Immer mehr Polizistinnen und Polizisten fahren in den Niederlanden mit dem Fahrrad zum Einsatz. Sie werden jedoch, wie andere Radfahrer, schnell übersehen. Deshalb will die Polizei jetzt Licht in die Sache bringen – blinkendes Blaulicht. In sechs Regionen hat sie ihre Dienstfahrräder testweise damit ausstatten lassen. Die Polizisten und Polizistinnen sollen das Blaulicht einschalten, wenn sie zu einem Unfall gerufen werden. So können sie andere Verkehrsteilnehmer auf die Gefahrenstelle aufmerksam machen – wie sonst eben Polizeiautos. Insgesamt sechs Wochen läuft der Versuch. Sollte sich das Blaulicht bewähren, könnte die Behörde dafür im ganzen Land Zustimmung geben.

naar: GeoLino, 05.2021